

いよいよよ協議が本格化 合併後、不均一課税を実施

第四回合併協議会が七月九日、各務原市産業文化センターで開催されました。今回も両市町の助役や担当部長等で構成する幹事会で事前に十分検討した案を、本協議会に提案する形で協議が行われました。

幹事会からは「特別職の身分の取扱い」など五議案が提案され、協議の結果、三議案が原案どおり承認されました。

「議会議員の定数等について」は、小委員会を設置し、継続協議となりました。

また「地方税の取扱い」については、両市町で差がある個人



市町民税と法人市町民税、都市計画税は合併後、不均一課税とすることが承認され、詳細については継続協議となりました。

川島町の 常勤特別職は失職

協議事項

特別職の身分の取扱いについて協議の結果、次のとおり承認されました。

〔1〕川島町の常勤の特別職（三役及び教育長）及び執行機関の委員（教育委員会の委員等）については、合併の前日をもって失職する。

〔2〕付属機関等の委員については、法令等に定めのある場合は、その規定を適用する。

なお、該当規定のない場合は、両市町の長が別に協議して定めるものとする。
議会議員の定数及び任期の取扱いについて

幹事会から、次のとおり提案

がありました。

「合併後、編入された区域の住民の意見を新市の行政に反映させるため、合併特例法の『在任特例』及び『定数特例』を適用するものとする」

協議の結果、当事者である議会議員を除いたメンバーで小委員会を設置し、継続協議をすることになりました。

農業委員会の委員の定数及び任期の取扱いについて

協議の結果、次のとおり承認されました。

「川島町農業委員会は各務原市農業委員会に統合する。

合併特例法の規定を適用し、川島町の農業委員のうち、選挙で選出された十二人は、各務原市の農業委員の在任期間だけ任する」

一般職の職員の身分の取扱いについて
協議の結果、次のとおり承認されました。

「川島町の定数内の職員は、

すべて各務原市の職員として引き継ぐものとする。

職員の任免、給与その他の身分の取扱いについては、各務原市の職員と不均衡が生じないように公正に取扱うものとし、その細目については、両市町の長が別に協議して定める」

地方税の取扱いについて
協議の結果、両市町で差がある個人市町民税と法人市町民税、都市計画税は合併後、不均一課税とすることが承認されました。

詳細については幹事会で継続協議することになりました。
詳しくは次のとおりです。

「地方税については、原則として各務原市の制度に統一するものとする。

各税目の取扱いについては次のとおりとする。

一、個人市町民税の均等割については、各務原市の例による。
ただし均等割については合併特例法第十条第一項の規定を適用し、合併する日が属する

